

EL TESTAMENTO



Había una vez un hombre muy rico que tenía tres hijos. Cuando el hombre murió dejó un testamento que decía: todas sus riquezas irían a parar al hijo que fuera más vago. Pero había un problema, porque los tres hijos eran muy vagos y era muy difícil saber cual de los tres era el más vago de todos. Por eso los tres hijos decidieron ir al juez para que dijera quien de los tres debía ser el heredero.

El juez leyó el testamento y le dijo al hermano mayor:

- Demuéstrame lo vago que eres.

El hermano mayor se sentó ante el juez y le habló así:

- Esta mañana estaba sentado al lado del pozo y había un vaso vacío junto a él. Yo tenía mucha sed pero me quedé quieto y esperé a la llegada de mi madre. Entonces le dije: "¡Qué vergüenza para una madre dejar a su hijo muerto de sed! Llena el vaso y dame de beber.

Después el juez llamó al segundo hijo, que contó la siguiente historia:

- Ayer por la noche me dijo mi madre: cierra la puerta de la calle y vamos a dormir. Pero yo pensé: cada noche hay que cerrar la puerta antes de dormir y cada mañana hay que abrirla. Mejor la dejo siempre abierta y tendré menos trabajo. Así que he pasado toda la noche sentado en el suelo y con la puerta abierta.

Finalmente el juez llamó al hermano pequeño, que estaba sentado al fondo de la sala y le dijo que le demostrara lo vago que era. Pero él se quedó sentado sin moverse y solo dijo algo en voz baja.

- ¿Qué es lo que ha dicho? - le preguntó el juez a uno de sus ayudantes.

- Dice -contestó el ayudante- que os lo demostrará si venís al fondo de la sala, porque levantarse de donde está sentado y acercarse es demasiado trabajo.

El juez dijo entonces:

-Creo que el problema es fácil de resolver.

Y dijo que la herencia debía de ser para el hermano más pequeño porque era sin ninguna duda el más vago de los tres.



pozo



vago



trabajador



tiene sed

Responde verdadero o falso:

- v f Un hombre muy rico tenía tres hijos
- v f Cuando murió dejó sus riquezas al hijo más trabajador
- v f Los tres hijos eran muy vagos
- v f El hermano mayor estaba sentado al lado de un pozo con mucha sed
- v f El segundo hermano nunca cerraba la puerta de casa
- v f El tercer hermano era muy trabajador
- v f El juez dijo que la herencia sería para el hermano pequeño

Completa las frases:

Había una vez un..... muy rico que tenía tres hijos

Los tres hijos eran muy

El hermano mayor tenía mucha..... pero se quedó quieto

Le dijo a su madre que le diera de

El segundo hijo contó otra

Pensó que mejor dejaba la..... siempre abierta para tener menos trabajo

Pasó toda la noche sentado en el..... y con la puerta abierta.

El tercer..... era el más vago de los tres

El juez dijo que la herencia debía de ser para el hermano más

hermano suelo historia hombre vagos sed beber puerta pequeño
--